



一般質問

本田 哲 議員

税の延滞金の減免制度、早期創設を

「平成26年度から運用する」



議員 2
012年
9月定例
議会で、

金の減免制度の創設を求めた。答弁は、「平成25年度末か26年度から実施したい」であったが、平成25年度当初からの早期実施をすべきではないか。

徴収事務

財務部長 平成26年度からの運用を目的に規

定を整備している。交通指導員の増員については柔軟な対応を



新たに交通指導員が配置された本町5丁目交差点

た交通指導員の配置を検討していく。

AED設置場所の拡大と市民への情報提供を

議員 AEDが各町会会館に設置されるのが望ましいと考えるが、対応はできるか。また、AED設置場所の情報市民に周知すべきと考

る。対策を講じるべきではないか。

福祉部長 現在、福祉保健センターHP上の「埼玉県AED設置情報提供システム」で、設置状況が確認できる。今後、もっとわかりやすく周知していく。

環境空間

「華かいどう21」整備計画の周知を

「63%完成。わかりやすく広報する」



議員 画や都市マスタープラン・緑の基本計画など

議員 環境空間整備計画「華かいどう21」は、第4次総合振興計

に整備の必要性が示されているが、意外に住民に浸透していない。



環境空間のまちなか菜園「ソラドファーム」

現在、整備がどの程度進み、今後、どのような計画か。また、10年経過し、再度、住民に周知すべきではないか。

都市整備部長 JR東

日本の有効活用箇所は、店舗8件、保育園6件、駐車場5件、菜園2件、学習塾1件の40・8%と、市の本整備6カ所の9・5%、緑地・緑道の暫定整備20カ所13%の、合計63・3%。残

る36・7%は、新曽地区の公園予定地やJRの有効活用部分で、企業誘致には、区画整理事業による面的整備やライフライン整備が必要なことから時間がかり、合意書緑地が生み出せない状況にあり、JRも未利用の環境空間の維持管理費がかさむことから、市の利用を望む考えもある。川岸地区緑地50%と、五差路付近から戸田駅

間の緑地・緑道整備について、先行的整備の可能性についてJRと協議していく。また、平成16年度以降、広報掲載を実施していないことから、今後、整備活用状況など、わかりやすく周知する。

議員 JRグループ理念に「沿線価値の向上」などを挙げている。シ

ティセールス戦略としても早期完成を要望。

召田 厚 議員

におわない町となるよう、早期整備を

「できる限り早く進めている」



議員 新曽地区を中心とした下水道整備につ

下水道整備

いては、道路の整備に合わせと言っていた下水道の布設が第一歩を踏み出すことができたことは評価する一方、戸田駅西側の都市整備

が進む中、においだけが取り残されている。現況と、今後の予定は、

上下水道部長 現在の市の下水道布設率は86・5%である。懸念

されている戸田駅周辺の状況は、区画整理の状況に合わせ、早急に進めていく。

議員 下水道整備を進めていくに当たり、町会単位で周知できない



下水道管を埋設する工事

か。

上下水道部長 周辺住民の了承を得て進めているが、今後は、町会に周知しながら整備していく。

スポーツ施設整備について

議員 スポーツセンターのプール、陸上トラック、北部公園野球場は、規格が合わず、全国大会が行えない状況

その他の質問

市庁舎改修に伴う駐車場のゲート設置は。A. 考えていない。

市民ファンド

市民の力と資金で市民活動を活性化せよ

「NPO基金も視野に入れ研究する」

遠藤 英樹 議員



議員 「新しい公共」と呼ばれる役割を担おうと

資金援助についての新しい仕組みが必要と考える。市民ファンドの設立と支援を進めてほしいが、どう考えるか

する市民エネルギーを効果的に活用するには、

市民生活部長 市民か

らの寄附金を市が運用し、市民活動団体やNPO法人などのために役立てるNPO基金も視野に入れ、将来的には市民が直接運営する市民ファンドの設立も促していきたい。

河川の護岸整備・水質浄化

議員 人の心を癒すと同時に、人に猛威を振るうこともある河川について①国管理の荒川

について、現在、市で把握している護岸整備の計画は②笹目川のまこと再生プロジェクトの進捗状況は③上戸田川、さくら川について、今後の護岸整備の計画は④河川の水質浄化についての今後の取り組みは。

都市整備部長 ①現在

は堤防の強化対策工事等を実施している②市部会を5回、全体会を

3回実施し、計画を取りまとめている③進捗率の向上を目指す④清流ルネッサンスIIの結果、水質の目標値を達成していない上戸田川、菖蒲川について、公共下水道の整備促進と合併式浄化槽の普及や適切な維持管理を進める。

議員 まちと調和した護岸の遊歩道整備等を積極的に進めてほしい。



きれいなることを目指して(南町：上戸田川と菖蒲川の合流地点)